

Schüler lernen spielerisch Erste Hilfe



„Erste-Hilfe-kinderleicht“ ist ein Programm des DRK-Kreisverbands Schwäbisch Hall-Crailsheim, der Kinder im Vor- und Grundschulalter spielerisch ans Helfen heranführt, schreibt die

Schule. Manuela Weber hielt kürzlich einen Kurs bei den Drittklässlern der Kaspar-Mettmann-Schule in Stimpfach ab. In diesem „kleinen“ Erste-Hilfe-Kurs bekamen die Schüler und Schüle-

rinnen einen ersten Einblick in die verschiedenen Hilfeleistungen. Themen wie den Notruf absetzen, eine Schnittwunde versorgen, eine Beule kühlen oder trösten wurden behandelt.

Mit Spaß beim Lernen prägten sich die Kinder dann auch die lebensrettenden Maßnahmen schnell ein. Die Kosten für diesen Kurs übernahm der Freundeskreis der KMS. Foto: Schule